



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

19/06/2024

LEGISLATIVO

Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “**Ignacio Mier** dice vamos a hacer un ejercicio de Parlamento Abierto, vamos a invitar a juzgadores, vamos a escuchar a todos, vamos a enriquecer, hace unos días esto no era así. Hace unos días parecía que tenían una legitimidad completa que les habían dado los 35 millones de votos y de repente hubo necesidad de hacer una encuesta o tres encuestas para saber dónde están, por lo demás unas encuestas que si uno ve el número de personas participantes en total no superaron las 4 mil personas entrevistadas, no da esto ni siquiera el 0.01 por ciento de la lista nominal electoral, es decir, es una encuesta, supongo que metodológicamente bien hecha, en eso no me meto, pero es una encuesta que no tiene ninguna representatividad”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qhclRmo6fm-dEEfu?e=J2qZIK>